

**Nombre de alumnos: Diana Carolina Solís García**

**Nombre del profesor: Villafuerte Aguilar Ana Gabriela**

**Nombre del trabajo: Super nota**

**Materia: Patología y técnicas quirúrgicas en equinos**

**Grado: 5°**

**Grupo: Medicina veterinaria y Zootecnia**



### **Consumo de arena**

La acumulación de arena en el tracto intestinal del caballo puede causar una variedad de signos clínicos. Retenciones de arena son comunes en caballos y ponis con acceso a suelos arenosos, especialmente si son alimentados con grano o heno suplementado de la tierra.

Los caballos parecen tener una variación individual considerable en cuanto a la cantidad de arena que se acumula en el tracto intestinal frente a la que sale con las heces. La arena normalmente se acumula en las porciones dorsal y ventral del colon mayor.

Los signos más frecuentes asociados con la acumulación de arena son los cólicos leves o diarrea debido al peso y la naturaleza irritante de la arena en el colon mayor.

Signos de cólico leve debido a la acumulación de arena puede incluir estirarse, disminución del apetito, y aumento del tiempo en decúbito. Signos más graves de cólico se pueden observar cuando la arena obstruye completamente el colon mayor, o si se produce desplazamiento del mismo secundario al peso de la arena.

### **Ingestión de astillas de aserrín**

Es conducta de comportamiento redirigido, de tipo oral que se da como consecuencia de mantener al caballo en pesebrera con raciones controladas con poca fibra y es debido a este hábito que el caballo redirige esta conducta al material de la cama.

